

DELIK HUKUM

Dandim 1311/Morowali Sambangi Kantor Dewan Adat To Bungku Sebagai Wujud Penghargaan

Patar Jup Jun - MOROWALI.DELIKHUKUM.ID

Sep 15, 2023 - 19:17



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sebagai wujud penghargaan kepada tokoh yang dikagumi di wilayah Kab. Morowali, Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki., S.E., M.M., M. B. A., M. M. A. S. bersama seluruh Perwira Staf Kodim 1311/Morowali serta Danramil 1311-01/Bungku Tengah, dengan penuh semangat dan rasa bangga mengunjungi Kantor Dewan adat To Bungku yang

berada di Desa Matansala, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Kamis (25/09/2023).

Dalam Kunjungannya Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, di Dampingi Oleh Kapten Inf La Tara (Pasi Intel Kodim 1311/Morowali), Kapten Inf Hajar (Pasi Pers Kodim 1311/Morowali), Kapten Inf Alwi (Pasi Log Kodim 1311/Morowali), Kapten Inf Safrin (Danramil 1311-01/Bungku tengah) setibanya dikantor Dewat Adat To Bungku Rombongan Dandim 1311/Morowali disambut dengan penuh kehangatan dan gembira oleh Ketua Dewat Adat To Bungku, Drs. H. Maidhzun Ilwan Ridwan, Hamid Hasyim (Sekretaris Dewan Adat To Bungku), Syahbudin Zen, Achmad Yani Arisandi, Mujahid Adam, Mulyana Hadie, Istiana Hadie.

Ucapan Selamat Datang disampaikan Ketua Dewan Adat To Bungku Kepada Dandim beserta Rombongan di Kantor kami, sebagai Ketua Dewan Adat To Bungku dan mewakili seluruh pengurus Dewan adat mengucapkan terima kasih Kepada Dandim yang sudah meluangkan waktunya untuk datang dikantor Kami, semoga dengan kunjungan ini Kodim 1311/Morowali lebih mencintai dan mengetahui tentang sejarah dan adat istiadat Kerajaan bungku pada masa lampau dan masa sekarang ini,

Komandan Kodim 1311/Morowali dalam arahan singkatnya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ketua Dewan Adat To Bungku beserta pengurus adat yang sudah menerima kami dengan penuh Gembira dan haru, seperti kata Peribahasa "Di mana bumi dipijak, di situ langit dijunjung tinggi," Peribahasa ini mengandung makna bahwa seseorang sudah sepatutnya mengikuti atau menghormati adat istiadat yang berlaku di tempat ia hidup atau tinggal.

"Harapan kami semoga dengan adanya kunjungan ini kami akan mendapatkan arahan, bimbingan dan masukan dari Ketua dewan adat to bungku, Kodim akan selalu mendukung penuh setiap kegiatan yang akan dilakukan oleh dewan adat demi terwujudnya masyarakat yang mencintai adat istiadatnya," ucap Dandim 1311/Morowali. ***